

# **Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Sambang DDS di Desa Talaga: Sosialisasi Keamanan dan Kebersihan Lingkungan**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Jul 22, 2024 - 10:40



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Sambang DDS di Desa Talaga: Sosialisasi Keamanan dan Kebersihan Lingkungan*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** – Bhabinkamtibmas Desa Talaga, Polsek Caringin, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) pada hari Minggu, 21 Juli 2024, mulai pukul 12.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Talaga Rt. 03/03, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M, menjelaskan bahwa kegiatan sambang DDS ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan warga sekaligus menyampaikan himbauan terkait keamanan dan kebersihan lingkungan.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin mempererat hubungan dengan masyarakat serta memberikan himbauan penting terkait keamanan dan kebersihan lingkungan. Kegiatan sambang ini juga merupakan bagian dari upaya kami untuk menjaga kondusivitas wilayah," ujar IPDA Sugiarto.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA Erry, melakukan sambang kepada Sdr. Hj Malik, pemilik kios sembako di masyarakat Desa Talaga. Beberapa himbauan kamtibmas yang disampaikan antara lain:

1. **Larangan Membuang Sampah ke Solokan:** Warga diminta untuk tidak membuang sampah ke solokan, terutama di musim penghujan, untuk menghindari meluapnya air sungai dan potensi banjir.
2. **Waspada Terhadap Pencurian Kendaraan:** Warga diingatkan untuk parkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda sebagai antisipasi tindak pencurian kendaraan bermotor.
3. **Aktifkan Siskamling:** Diharapkan warga dapat mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) untuk meningkatkan keamanan di wilayah mereka.
4. **Menjaga Kondusivitas Lingkungan:** Masyarakat diimbau untuk selalu menjaga kondusivitas dan kerukunan antar warga dalam lingkungan mereka.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Talaga berjalan dengan tertib dan kondusif. Warga menyambut baik himbauan yang diberikan dan berkomitmen untuk menjaga kebersihan serta keamanan lingkungan mereka.